



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten **Markus Rinderspacher, Dr. Simone Strohmayer, Stefan Schuster, Diana Stachowitz, Florian von Brunn, Margit Wild, Annette Karl, Natascha Kohnen, Ruth Müller SPD**

Drs. 18/8612, 18/9289

Hongkongs Autonomie respektieren

Der Landtag stellt fest:

Die Volksrepublik China hat sich bei der Rückgabe Hongkongs durch Großbritannien völkerrechtlich bindend verpflichtet, der Sonderverwaltungszone im Rahmen des Prinzips „Ein Land, zwei Systeme“ bis 2047 weitreichende Autonomie zu gewähren. Dazu gehören Freiheitsrechte wie die Meinungsfreiheit, Pressefreiheit, Versammlungs- und Vereinigungsfreiheit. Das Basic Law hält fest, dass die Spitze der Verwaltung in Hongkong und die Mitglieder des Legislativvorgangs durch allgemeine Wahlen gewählt werden.

Der Landtag verurteilt die seit 2019 zunehmend erkennbaren massiven Einschränkungen der Freiheitsrechte durch Polizei und Verwaltung in Hongkong.

Die Präsidentin

I.V.

Alexander Hold

III. Vizepräsident